



深堀中だより

学校教育目標 「共に学び、高め合う、希望あふれる生徒の育成」

令和6年6月7日

第16号

文責

長崎市立深堀中学校

校長

中総体 選手激励式の様子

いよいよ明日に中総体を控え、学校では6月6日（木）の6校時に選手激励式を行いました。総勢37名の選手団が各部ごとに体育館に入場し、まずは選手の紹介がありました。各部の選手はステージ上に並び、キャプテンが一言あいさつを行いました。先週の学校だよりで意気込みをお伝えしたように、どの部も中総体にかける決意が込められていました。

次に、**3年生**が生徒代表として、下記の内容を激励のことばとして述べました。

中総体に出られる選手の皆さん、今までの日々を思い出してください。声を出し合いボールを打つ練習をするテニス部。ルールを覚え、審判や試合をする卓球部。互いにほめ合いながらレシーブの練習をするバレー部。パスやシュートの練習をするバスケ部。香焼中へ行き練習を頑張っているサッカー部。それぞれのスイミングスクールに通い練習を頑張っている水泳の皆さん。それぞれの場所で、放課後や休みの日にたくさん練習をした皆さんならきっと勝ち進めると思います。先ほど述べられた決意を実現できるように、多くの人の感謝を忘れず、マナーを守って、真剣勝負をしてきてください。試合終了の一瞬まで深中スピリットを貫いてください。在校生の皆さん、選手の皆さんのが練習の成果を十分に発揮できるよう、前向きな言葉で送り出しましょう。在校生一同応援しています。頑張ってください。

今年度の選手宣誓は、ソフトテニス部キャプテン、**3年生**が堂々と行いました。

入部した頃は想像していたものとは違い、不安いっぱいでした。しかし、仲間と協力し練習を続けてきました。ときには後輩と立場が逆転し、試合にも負け続けやめたくなるときもありました。当日は声を出し、励まし合いながら今まで築き上げてきた練習の成果を発揮します。8日からの3日間保護者の方や先生、コーチに感謝し、最後まであきらめず、正々堂々と戦うことを誓います。

【バスケットボール部男子】



【バスケットボール部女子】



【卓球部】



【サッカー部】



【バレーボール部】



【ソフトテニス部】



【水泳競技】



7名の3年生にとっては、これが最後の中総体となります。試合に勝敗はつきものですが、対戦したチームや個人に対し、最大限のリスペクトをもって試合にのぞんでほしいと思います。中総体の合言葉は、「感謝・マナー・勝負」です。大会が終わつた後に、笑顔で「感動した」「素晴らしい大会だった」と互いに讚え合えるような大会であってほしいと思います。

教 育 実 習 終 了

5月15日（水）から始まった約3週間の教育実習が、昨日で終わりました。3年生を中心とした実習でしたが、教科の授業だけでなく朝のあいさつ運動や、放課後の部活動にも積極的に参加し、生徒たちとの関りを深めていました。今後大学院に戻り学びを深め、将来的には教職の道で活躍されることだと思います。